

# 1 - PROPUESTA DE VALOR

Somos una empresa cooperativa (KIAG) formada por 4 jóvenes amigos y compañeros de clase. La idea de nuestra empresa parte de la necesidad que tienen las personas que sufren problemas alimenticios para poder realizar una vida "normal". Dos de los integrantes de la cooperativa son, de hecho, celíacos, y conocemos de primera mano lo que significa no poder tener la garantía o la seguridad para poder simplemente ir a cenar a un restaurante. Nuestra propuesta de valor consta de una aplicación que proporciona a los usuarios tanto información sobre alérgenos e intolerancias alimenticias como valores nutricionales de cualquier alimento en el mercado. La app contaría con un sistema de identificación que, por medio del escaneo del código de barras, indicaría al usuario de forma prácticamente inmediata si el alimento escaneado es apto para su consumo (dependiendo de la condición alimentaria que tenga el usuario). Además de todo esto, tendrá una función para que los locales tanto de restauración como de tiendas o supermercados puedan dar a conocer que disponen de alimentos apto para el usuario. Para esto, la app contaría con una especie de mapa en la que el usuario podría buscar de manera sencilla e intuitiva restaurantes donde pueda comer con garantías y de forma segura.